

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 5 TA 2022/2023

20711176 - AINUR KHUSNUL KHOTIMAH

STATION	FEEDBACK
ANC	ax kurang meenggali riw ANC sebelumnya//uk msh kurang tepat, belajar lagi pke kalendernya ya krn jauh bgt dg hasil sebenarnya//pengukuran TFU kurang tepat ya, pastikan paling atas bagian fundusnya, leopard 3 bukan menghadap kaki ibu ya, dan hanya pke 1 tangan saja menghadap ke arah ibu....ini td kok sama dg leopard 4...dibaca lagi...tidak periksa DJJ,,,cuci tangan who sbml dan sesudah px ya//dx uk salah, kehmilian normal dik? ada bengkak ?hasil TD juga gak dilihat yaa...hayooo...lihat perintah soal diminta hasil penunjang looo.. ./edukasi jdnya ada yg kurang sesuai...
IPM GYNAECOLOGY	terimakasih sudh baca feed backnya./ Kesiapan pasien dan alat: Sudah meminta pasien untuk BAK dan melepas celana, belum memposisikan pasien, kalau mau buka selimut pasien ijin dulu ya, jangan langsung buka. Menyiapkan alat: cukup. px Gyn: hannya mengamati vulva, dan discarge. periksa palpasi di serviks tapi ganti handscoonya simulasi. prosedur klinis: mengambil sekret daRI endometrium???? kedalaman dek. endo cerviks aja. Dx: klamidia, tambahin "sis" jadi klamidiasis ya dek Tx:eritromicin 400mg SD(kurang sesuai dengan DOC)
IPM PEDIATRI 1	Ax:gejala penyerta belum lengkap, RPD sdh, RPK sdh, Riw khusus utk anak belum//PF: kurang sedikit bagian abdomennya krn baru cubitan//Dx sesuai//Th.evaluasi pasca dehidrasinya belum tepat//Edukasi bagaimana monitoringnya
IPM PEDIATRIC 2	tambahkan terapi antibiotika untuk OMA
PPN	"Diagnosis : sudah siap kala 2, harusnya sudah masuk kala 2 gitu ya mbak Ainur Persiapan alat, kapas belum dipersiapkan, lain lain OK"
PSIKIATRI	stressor utama belum tergalii semua...1 DD tidak tepat...baca instruksi yang baik
RESUSITASI NEONATUS	Posisikan bayi dengan tepat ya mba, pertimbangkan kemudahan asistennya untuk melakukan step kompresi, biar ngga miring-miring, selain itu biar ketua juga tidak muter2 posisinya, tidak terlalu banyak move dan tidak jauh dari meja alat. Supaya bisa dimaksimalkan lagi prosedur resusitasinya. Alur sdh cukup baik. benahi teknik pasang ETnya saja yaa. Posisi ketua di bagian atas kepala bayi yaa mba, posisi asisten di ekstremitas bawah bayi, atau di kaki bayi. jadi jangan posisikan miring yaa bayinya. Peran sebagai asisten : sdh cukup baik hanya posisi saja yang kurang tepat jadi tidak bisa maksimal nanti dalam melakukan kompresi.